



Trainingsbetrieb ab 13 Jahren in Gefahr

Die SGL Abteilung Leichtathletik wird sich anders aufstellen müssen

Der Bedarf an Trainern, um die Leichtathletik Abteilung aufrechtzuerhalten, ist aktuell ein großes Problem. In den letzten 4 Jahren haben uns 5 Trainer & 3 Gruppenhelfer verlassen. Das aktuelle TrainerTeam für die komplette Abteilung ist auf drei (!) gesunken. Neue Trainer mit Leichtathletik-Hintergrund oder -Affinität wurden gesucht, bislang leider erfolglos.

Die Liste von Gründen ist vielfältig und vermutlich kann sich jeder in einem der Punkte irgendwie wiederfinden (familiäre Organisation, Work-Life Balance, Auslandsaufenthalt/Studium inkl. Umzug, berufliche Verpflichtungen, schwindendes Interesse am Ehrenamt bzw. sozialer "Verpflichtung", etc.). In der Vergangenheit konnte die Leichtathletik-Abteilung den Trainerbedarf mit eigenem Nachwuchs (gleichzeitig Athleten) oder ehemaligen Athleten mit Fachwissen kompensieren.

Aufgrund der o.a. Ursachen ist jetzt der Punkt gekommen, an dem wir als Abteilung mit unserem jetzigen Angebot an unsere Grenzen stoßen. Die Einstellung des Trainingsbetriebs für die Altersklassen ab 13 Jahren ist nach jetzigem Stand im Sommer 2024 nahezu unumgänglich.

Deswegen dieser Hilferuf! Wenn Du Dir das Ehrenamt als Leichtathletik-Trainer*in vorstellen kannst, melde Dich gern bei der Abteilungsleitung! Mitte Mai werden wir erneut im Verein über die Situation sprechen und final beschließen, wie es weitergeht.

An der Stelle möchten wir dem derzeitigen Trainerteam einen großen Dank aussprechen: Ihr habt dieses Ehrenamt teilweise mehr als 20 Jahre lang mit Herzblut & Euphorie ausgeübt und viel Freizeit für die Athleten und den Verein aufgebracht. Wir werden Euch in reduzierter Art und Weise hoffentlich im Verein halten können.